



Les petits philosophes du collège

publié le 09/05/2019 - mis à jour le 14/05/2019

Dans le cadre de l'EPI "les petits philosophes", les élèves de 5eme Mermoz ont eu l'occasion de débattre sur Le courage, L'amitié, La solidarité, Le Pouvoir Ils se sont exercés à la pratique de l'attention afin d'améliorer leur concentration , ont étudié les mécanismes du cerveau et créé un conte philosophique sur le thème de la solidarité et du courage. Enfin, ils ont créé de très belles œuvres avec le professeur d'arts plastiques en adoptant l'art répétitif comme outil de concentration et de méditation.

Vous pouvez découvrir ci-joints quelques uns de leurs travaux accompagnés de citations philosophiques de leur cru ... en espagnol...

L'équipe de l'EPI "les petits philosophes".

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.